
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2013-2014 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 11 mars 2014, 
à 18h00 à la salle de réunion  à l’école secondaire Des Lacs. 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nicolas Brodeur        parent,   immeuble Ste-Thérèse                 
Kim Proulx   parent,   immeuble Sainte-Cécile               
Mario Corbeil     parent,   immeuble St-Joseph 
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche 
Louis Robertson  parent,   immeuble La Pêche     
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Geneviève Moreau   enseignante,   immeuble La Pêche    
Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
Isabelle Pagé   membre de la communauté 
  
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
Adam Gagnon   directeur adjoint 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile 
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1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le président accueille les membres, constate le quorum et ouvre la séance 
à 18h04. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

 

Il est proposé par Madame Millie Gauvreau que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 11 mars 2014 soit adopté après 
l’ajout du point suivant : 
 

Varia : 

4.1 Procédure d’Absence 
CÉ # 13-14-22 

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ 

  

1.3 Question du public 

 
Aucune question. 
 
1.4 Adoption du procès verbale de la réunion du 27 novembre 2013 

 
Il est proposé par Monsieur Louis Robertson d’adopter le procès-verbal 
de la séance du 28 janvier  2014 après les corrections suivantes : 
 

2.1 Grille-matières 2014-2015 : Monsieur Charles Goulet, directeur, explique également qu’il aimerait l’accord du conseil d’établissement pour apporter une modification si besoin pour l’art dramatique.   
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il a été demandé d’inclure la raison de cette demande : Le choix d’offrir de l’art dramatique dépendra de la disponibilité des 
spécialistes. 
 

3.1  Courrier reçu : 
*Un membre a reçu un commentaire de plusieurs parents concernant la 
propreté des lieux. 
5.4 Mot du personnel : 

Dynamisme 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 27 novembre 2013 

 
Aucun 
 
 

2. Décisions 
 

2.1 Cadre budgétaire 
 
La direction présente le cadre budgétaire aux membres. 
Après la lecture du document, les membres sont d’avis que le cadre 
budgétaire ne représente pas les réalités de nos deux établissements.   
 
Au cours des dernières années, une lettre de recommandations a déjà été 
envoyée pour accompagner l’adoption du cadre budgétaire.  Encore une 
fois cette année, une autre lettre sera envoyée afin de mettre en évidence 
nos besoins et particularités qui ne sont pas réellement représentés  dans 
le document du cadre budgétaire. 
 Il est demandé par les membres qu’une copie conforme à la lettre de 
recommandations soit envoyée à Monsieur Michel Gervais, commissaire 
de notre école.  Il sera également invité à venir au conseil d’établissement 
ce qui permettrait aux membres de discuter avec lui des réalités vécues 
dans notre école.  
 

Il est proposé par Madame Kim Proulx d’accepter le cadre budgétaire 
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avec la lettre de recommandations.   
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2.2 Liste des activités et sorties éducatives 
 

Présentation de la liste des activités et des sorties. 
1er cycle 

Structures gonflables : 12 juin 
2e cycle Musée de l’histoire et cinéma : début mai. 

Mont-Cascades : 17 juin Dodo à l’école : 19 juin 
3e cycle 

Cabane à sucre : mars 
Skyzone-quilles : avril 
Pièces de théâtre  ou théâtre Vox: avril 
 

Il est proposé par Monsieur François Gauvreau que le conseil 

d’établissement accepte la liste d’activités et sorties 2013-2014  tel que 
présentée.  
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2.3 Code de vie 2014-2015 

 
La direction présente le code de vie et il met en évidence les modifications 
apportées. 
 
Après discussion des membres, il est demandé de clarifier le point 
suivant : 
 

13. Effets personnels 

 Les effets personnels et les articles scolaires doivent être 

clairement identifiés et bien entretenus. 

 Il est interdit de filmer, enregistrer et/ou photographier avec 

les appareils électroniques.  

 L’utilisation  inappropriée d’un objet ou jouet peut mener à une    
       confiscation. 
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 Tout objet pouvant être utilisé de façon dangereuse ou incitant à 

      la violence sera confisqué,  La direction communiquera avec les     

      parents qui devront venir le récupérer à l’école. 
 
15. Tenue vestimentaire  

            ❖ Tout vêtement, tatouage ou maquillage qui affichent un thème de 

                         violence ou tout sujet allant à l’encontre des buts et des              
                         orientations de l’école ne seront tolérés.   
   

Il est proposé par Monsieur Mario Corbeil que le conseil 

d’établissement accepte le code de vie 2014-2015 en apportant les 
modifications. 
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3. Informations 

 

3.1 Courrier reçu 
 
Aucun courrier reçu. 
3.2 Heure d’école 
 La direction informe les membres que les heures d’école seront changées l’an prochain. 

Voici la possibilité présentée : 
7h45 : arrivée des autobus 
8h05 : début des cours 
15h05 : fin des classes 
 
3.3 Agenda et carnet de communication 

 La compagnie Agenda Plus  a été choisi pour l’année scolaire 2014-2015 
pour la production des agendas scolaires et des carnets de 
communication. 
 

3.4 Vaccination 4e année 
 
La date de vaccination des élèves de 4e année est le 1er mai 2014. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Varia 

 

4.1 Procédure d’absence 
 
Madame Kim Proulx questionne Monsieur Charles Goulet sur la procédure utilisée lorsqu’un élève est absent de l’école.  (Quand l’école 
communique-t-elle avec les parents pour motiver l’absence de l’élève?) 
 
Suite à une explication de Madame Kim Proulx d’un événement vécu,  Monsieur Charles Goulet affirme qu’il fera l’ajustement nécessaire. 
 

5. Messages 

 

5.1 Mot du représentant au comité de parents 
Monsieur François Gauvreau (substitut) 

Les points suivants ont été abordés : 
 

✓ Modification du bassin : école Rapides-des-Chênes 
✓ Frais de dîneurs chargés aux parents : aucun changement  
 
 

5.2 Mot du président 
Monsieur Nicolas Brodeur 

 
Il rappelle aux membres qu’il va composer la lettre de recommandations 
destinée à la CSPO. Il remercie les membres de leur participation active dans le but d’améliorer le milieu scolaire de leurs enfants. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
Monsieur Charles Goulet énumère plusieurs informations : 
 

 Monsieur Charles Goulet dit aux membres qu’il a eu une rencontre 
avec un employé de la Municipalité La Pêche et un employé de l’organisation scolaire afin de discuter des projets à venir (trottoir, 
nouvelles rues). 

 Mise en place d’une page d’informations sur Face Book.  Cette page a pour but d’annoncer les événements importants et les dates à 
retenir. 

 
5.4 Mot du personnel  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Le personnel remercie les membres de leur enthousiasme. 

 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
➢ Semaine du service de garde : 12 au 16 mai 2014. Thème : On a 

tout pour vous surprendre! 
➢ Fiche de réinscription pour l’An prochain sera envoyé sous peu. 
➢ Date d’ouverture du service de garde : 25 au 29 août 2014. 

 Un membre demande à Madame Julie Labelle s’il y aura des changements à apporter concernant les heures d’ouverture suite à la modification des heures de classes?  Madame Julie Labelle répond que cela n’affectera pas 
réellement cela et n’apportera pas de gros changements, s’il y en a. 
 
 
Il est proposé par Madame Geneviève Moreau que le conseil 

d’établissement ajoute 15 minutes à la séance de ce soir. 
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 ACCEPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 
5.6 Mot des parents 
Aucun 

 

5.7 Mot du membre de la communauté 
 
Aucun 
5.8 Mot du représentant au comité EHDAA 
 
Aucun représentant.   
 
6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine réunion est le 6 mai 2014. 
 

7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Brigitte Langlois que la séance soit levée, il est 20h06. 
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___________________________                ______________________________ 
Nicolas Brodeur                                          Charles Goulet 
Président                                                  Directeur 
 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
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